

# EL SECTOR ASEGURADOR EN TAMAULIPAS COMO EN MÉXICO ESTÁ ESTANCADO EN EL TEMA DE LAS FIANZAS



Al encontrarse 10 puntos porcentuales por debajo del movimiento registrado antes de la pandemia del covid-19, derivado a la falta de obra pública, principal mercado al cual van dirigidos los agentes en todo el país.

Alejandro Sobera Biotegui, presidente nacional de la Asociación de Agentes de Seguros y Fianzas (Amasfac), destacó que a diferencia de otras líneas de servicio para la población, el ramo no despega aún y con la realización de proyectos de infraestructura privada en los recientes meses.

“La obra privada prácticamente mantiene el sector de las fianzas, pues en el caso contrario la pública sí se ha visto muy mermada, con proyectos suspendidos y a cargo de los gobiernos de los tres niveles para la ejecución. Necesitamos encontrarnos arriba de 10 puntos para superar la emergencia”,

De acuerdo a datos del organismo, en el primer trimestre del 2021, la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF) informó una baja de 1.7 por ciento general, donde el caso de los segundos se localizaba con un avance de 0.2 por ciento, en áreas como administrativas, fidelidad y otras.

“Fianzas es un sector todavía muy golpeado y consideramos que a partir del siguiente año puede que empiece a retomar la obra en general, aspecto que hace muy fuerte a este rubro, va en aumento pero todavía lejos de los niveles establecidos previos a la pandemia”, explicó Sobera Biotegui.

## Camino recuperado

Para la Amasfac, hay un rescate en la colocación de otros seguros con números a la par de lo entregado por la industria antes de la contingencia, establecida en México a partir de marzo del 2020. “El sector lleva seis meses recuperándose, prácticamente la mayoría de los ramos se encuentra a la par de los niveles establecidos hace dos años, rescatando buena parte de los perdido por la pandemia, incluso algunos como gastos médicos y vida tiene un notable crecimiento en el mercado”, puntualizó.